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投资者关系活动类

别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他                     

参与单位名称及人

员姓名 
日信证券有限责任公司：王立 

时间 09:30-12:00 

地点 董事会秘书办公室 

上市公司接待人员

姓名 
吴宁莉、翟方姣（记录） 

投资者关系活动主

要内容介绍 

王立（以下简称“王）”：公司产品主要分为审计和监管。装在终端的

就是审计？ 

吴宁莉（以下简称“吴）”：公司产品分为三条线：专用安全审计、通

用安全审计和监管。 

专用安全审计产品主要应用于网吧、酒店、宾馆、休闲娱乐场所

等公共上网服务场所审计。 

通用安全审计产品主要是应用于企事业单位、政府、军工、学校、

运营商等，公司主要产品有信盾计算机终端监控系统以及任天行系列

产品等。与专用审计的强制性要求安装不同，通用安全审计目前无强

制性要求，客户市场按需采购。 

    监管方面的业务主要是针对通管局、广电、信息安全应急处理中

心等单位。 

王：公司的招股说明书为何将启明星辰列为了竞争对手？ 

吴：启明星辰主要与公司在全国区域内的网络安全集成领域竞争。除

此之外，与公司无其他竞争领域。总体来看，公司与主要竞争对手，

如拓尔思、顺网、启明星辰等，没有完全一样的，都只是在某一细分

领域存在交叉市场。 

王：有些公司会定期依据自有数据发行其所处行业的有关报告。 

吴：这为投资者更好地了解公司提供了一个很好的途径，公司后期会

考虑。关于网吧方面的报告，市场会对什么数据感兴趣？ 

王：上网行为和内容、上网时间段等。 

王：网吧终端是装在什么位置？ 

吴：网吧终端只需安装在出口处，但是信盾产品是每台机器都需要安

装。 



证券代码：300311                                                           证券简称：任子行 

王：公司目前的宾馆数是三千多家，这些宾馆是什么级别的？ 

吴：截至去年底，公司的审计产品已覆盖全国五千多家宾馆，但是级

别方面信息尚未做过统计。 

王：非经营性上网场所市场有多大？ 

吴：市场前景是好的。自从公安部 2005 年发布第 82 号令开始，各地

开始推行非经营性上网场所的信息安全管理，目前仍在推行当中，但

各地推行情况差异较大。 

王：公司的通用产品有无大的客户？ 

吴：有，如康佳集团、西安财经大学、中兴通讯、中国人寿等。 

王：电信运营商方面的大合作商有哪些？ 

吴：公司与中国移动、中国电信等都有合作。 

王：广电市场情况如何？整体市场大吗？业务推广主要是以市还是省

为单位？ 

吴：国家广电总局于 2007 年开始对相关监管产品市场加大投入并启动

了该市场的发展。广电业务需求主要集中于国家广电总局和省级广电

部门，虽然目前互联网视听节目监管产品市场容量有限，但随着互联

网视听节目的丰富、视听用户规模以及网络视频服务市场的高速增长，

广电部门具有持续的监管产品升级、改造需求，因此该市场需求将持

续存在。 

王：半年报提到的微博监测系统和拓尔思的相关产品一样吗？ 

吴：公司的微博监测属于舆情类产品，是一个相对较新的市场，引致

很多公司都开始拓展。但是，据了解目前还没有形成一种类似网吧具

有固定收入的良好盈利模式。 

王：微博监测产品的客户有哪些？数据是全网数据，还是仅针对微博

的？ 

吴：主要客户为政府和公安。数据方面可以在稍后的观看产品演示时

了解。公司目前舆情产品有天虎、天眼、天鹰，部分在推广当中。 

王：可以介绍下公司的两家新子公司--北京中天信安和博海通讯吗？ 

吴：中天信安成立时间不久，主要从事安全芯片研发、生产及销售，

从大范围上来说，与公司同处于信息安全行业，其他具体情况可以参

见公司公告。因为公司仅占有其 20%的股权，不是公司的控股子公司，

所以对公司的影响方面也较小。公司收购博海通讯则主要是考虑到其

人脉资源方面的优势以及对公司在设备生产方面的益处。 

王：公司目前人员情况如何？薪酬情况如何？ 

吴：包含两家全资子公司在内为 450 人左右。公司今年的人员成本有

增长。 

王：公司的 CMMI 认证现处于几级？对公司有何影响？ 

吴：公司目前处于 CMMI3 级认证建设期，尚未通过认证。该体系的成

功建立可以完善公司研发体系，规范各研发流程，提升研发效率和效

益，有利于公司长远发展。 

二、产品演示 

附件清单（如有） 无 

日期 2012 年 12 月 14 日 

 


